

世代間交流事業 第二小学校 総合授業 年長者との手紙交換・グラウンドゴルフ・日本の伝統文化体験

世代間交流事業の始まりは3年生の「年長者との手紙交換」です。

運動会の招待や「元気で長生きしてください」の言葉に頬がゆるみます。悩みながら返事を書くのも楽しい時間です。

2年生の「グラウンドゴルフの体験」ではほとんどの子は経験がなく、初めて見るスティックの持ち方から教えます。

野球のようにフルスイングする子、こわごわボールにそつと当てる子様々ですが、2ホールを終えるころには慣れてきます。

ボールがホールポストに近づいてもなかなか入らなかったり、離れたところから簡単に入ったりとゲームの難しさとおもしろさを感じます。

4年生は、将棋、茶道、生け花の3つに分かれ日本の伝統に触れる機会には刺激ある体験です。

将棋は、知らない子に知っている子が教えながら対戦している組の隣では名人戦の対局のような組も。

図書室で行われた茶道。自分で点て始めたとしたん「いい香り」と声が出る子、お茶は飲むだけではなくお客をもてなすことも大事、と事前に勉強してきた子などお茶に込められた様々な思いに気がつきませう。

生け花は同じ花材で個性がでます。教室に持って帰った作品を、級友が感心して見ていることに、はにかみながら誇らしげでした。

それぞれの伝統文化は、自分を出せる場でもありま

原田



11月7日 茶道



11月7日 生け花



9月17日 手紙交換



11月7日 将棋

配食サービス事業

実施日 毎月第3火曜日 (8月は休み)
 費用 1食 100円
 対象者 ・65歳以上の一人暮らし
 ・75歳以上の夫婦
 ・介護を必要とする人とその介護者



問い合わせ

島本町社会福祉協議会 ☎962-5417
 池尻 ☎961-2753

ボランティアさん募集

～温かいお弁当をお届けし安否確認を～

「お変わりありませんか」お弁当を届け、「ありがとうございます」と言葉を交わす繋がりを大切にしています。毎月120食前後を利用者の皆さんに届けています。

近年はボランティアさんが減少しています。3ヵ月に1回程度ですので力を貸してください。随時、募集しています。

調理：2時間程度 (ふれあいセンター)
 運転：ふれあいセンターから拠点集合場所まで
 配達：拠点から利用者宅まで

いきいきサロン

山崎柴田

10月19日 22名

落語二席と講談一席で楽しみました。

生の講談を聞くのは初めてという人がほとんどで、信長の失脚と秀吉の出世を予測した手紙で有名な安国寺恵瓊の逸話に引き込まれて行きました。

落語では、夫の愚痴を言い合うセレブの妻と庶民の妻の話と、病院の待合室風景の話でたっぷり笑いました。

原田

ユニライブB

10月25日 42名

女声コーラス「コールあんだんて」によるミニコンサートでは、美しい歌声に魅了されました。

教えてもらった手話をしながら歌うのは難しかったです。ですが、一生懸命挑戦しました。

最後は参加者全員で大きな声で合唱し、会場は盛り上がりました。

池尻



講談に聞き入る



響き渡るコーラス

東大寺三

8月1日 23名

2回目のポッチャをしました。

冬場の献血にご協力を！

献血者が減少しがちな冬は、特に皆さんの継続した献血が必要です。

多くの方々に献血のご協力をお願いします。



次回献血予定 1月22日(水)
 午前10時～正午、午後1時～4時
 ふれあいセンター

田口 和枝 (山崎)

新福祉委員の紹介

施設訪問



10月11日 若山荘に清拭布を寄贈

ホームページ

活動記録
 活動・行事の予定
 第二地区だより
 が閲覧できます。
 ご利用ください。



夫が退職、家にいるようになった。一緒にいる時間が増えた。今まで見えなかった所も、お互い見えるようになってくる。細かい事を言えばきりが無いが、一番気になったのは「ありがとう」を言わない事だった。

最初は、私が夫にだけそんな不満を持っていると思っていた。・・・実は私も夫に言っていない事に気づき、どきどきとした時があった。それから、私が意識して「ありがとう」を言うようになったのだ。

この言葉、特に身近な人に対してでも言っていますか？気持ちが出しにくい事も多いように思う。若い夫婦やカップルは、そんな事はないのかもしれないが、私たちが長い長年連れ添った夫婦はあまり言わなくなっていますか？

もし思いあたる方は、私がそうしたようにまず自分から先に言うってみませんか。そうすれば周りに「ありがとう」の言葉が広がっていくのではないのでしょうか。

人に感謝する、人を笑顔にするステキな言葉。

これから世の中に、ずいっと「ありがとう」の気持ちと言葉が広がっていきましますように。

私は今、孫たちに、事あるごとに「何て言うの？」と「ありがとう」の言葉を教えている。

濱田

ふれあい